

VAUCLUSE MATIN DU 09 03 2017

TOUS QUARTIERS - ILS REPRESENTENT LA FRANCE A LA COMPETITION

INTERNATIONALE EN REPUBLIQUE TCHEQUE Des **Montfavétains et des Avignonnais** **au championnat d'Europe de** **pétanque sur glace**

Les athlètes réunis sur la patinoire de Montfavet, la veille de leur départ pour Pisek en République tchèque.

- [Partager cette info](#)



« Le président de la fédération internationale, qui voulait développer ce sport en France, nous a rencontrés et nous a incités à créer une fédération française de eisstock. Ce que nous avons fait », explique Christophe Chabaud, président du club de Montfavet-Avignon et de la fédération française. Avec 23 licenciés, le club de Montfavet-Avignon est le seul en France. C'est donc à lui de défendre les couleurs tricolores à ce championnat d'Europe, qui réunit 15 nations. Une équipe hommes et une équipe féminine, soit 10 athlètes, ont rejoint la Pisek et vont participer à des compétitions par équipes (équipe de quatre) et individuelles (tirs de précisions), en espérant récolter des points pour une qualification aux prochains championnats du monde, en 2018 en Autriche.

Publié le 09/03/2017 à 06:00 | Vu 1 fois